



つしブルくん

学校案内 2024 /

保育系選択授業について(全日制)



※2024年度までの「子ども発達コース」です。来年度入学生からコースではなく、希望すれば選択授業として同様の内容を学ぶことができます。

■ 保育系の授業が選択できる学校

武豊高校には、保育系について専門的に学ぶことができる環境があります。将来、保育士などの子どもと関わる職業や地域、家庭で子どもたちの成長に携わる人材としての素養を身につけることができます。

特徴は？

学校内での授業だけではなく、高大連携協定を結んでいる日本福祉大学による出張講義や大学での活動、武豊町内の保育園での実習を授業の時間の中で行います。

授業は？

全日制的授業の選択科目として、子どもの心やからだの発達、音楽などの芸術表現などを学びます。日本福祉大学による講義や武豊町立の保育園での実習なども授業として行います。

こんなことをしています！

ピアノ実習…ピアノは電子ピアノが20台ある教室を使って授業をします。少人数で授業を展開し、丁寧に指導します。先輩の中にはピアノを弾くことができない、弾いたことがない生徒もいましたが、全員がピアノが弾けるようになって卒業しています。

保育実習…武豊町内の保育園で実習を行います。実習に向けて2年次には「保育基礎」という授業で知識を身につけます。

いつから学ぶの？

*普通科の高校であるため、国語や英語のような一般教科も学びます。

1年次に希望をとり、2年次から授業を選択します。2年次に全日制に在籍する生徒のみが対象です。なお2年次に子ども発達に関する授業を選択した場合、3年次も同様に選択することになります。
※昼間定時制・通信制では選択することができません。

卒業後の進路は？

保育系の授業を選択することによって、卒業後に必ず保育系の進路先を選ばなければならないわけではありません。実際には保育系の大学や専門学校に進学する生徒が多いですが、社会福祉や言語系、スポーツ系、美容系など多様な進路に進んでいます。また、就職でも多分野にわたって選択することができます。



実習や授業の様子などは本校公式ウェブサイト、公式Instagramで公開しています！

歌やピアノが好き！子どもが好き！勉強以外の活動も頑張りたい！という生徒はぜひ武豊高校へ！